

en conmemoración a la inauguración del mismo se dedicó la lápida a que antes hemos hecho referencia.

Primitivamente se ocupó del cuidado de este Colegio la Comunidad de Dominicas Francesas, firmándose el oportuno contrato entre el Excmo. Sr. D. Agustín de Carvajal y Fernández de Córdoba, Vicepresidente del Consejo de Administración, y una delegada de la Congregación de la citada Orden. Las enseñanzas que en principio se cursaban eran: Magisterio, Bachillerato, Comercio, etc.

Fueron muchas las personas que, por el carácter benéfico del establecimiento, hicieron donativos para el mismo, figurando entre ellas el Excmo. Sr. General D. Virgilio Cavanillas, que donó la biblioteca, así como los Excelentísimos Sres. Marqueses de Cavalcanti, que

en las fiestas culturales y artísticas celebradas en el Colegio le honraban con su presencia, llevando numerosos regalos para los huérfanos que allí se albergaban.

Aparte de la labor cultural y patriótica de los pequeños, realizaron éstos numerosas excursiones, patrocinadas por el General Primo de Rivera y el Duque de Tetuán, entonces Ministro del Ejército. En el año 1926, y con asistencia de las primeras autoridades, el Patriarca de las Indias visitó el Colegio, oficiando en una Misa solemne y administrando en ella la Sagrada Comunión. En febrero de 1929 se nombró Presidente del Consejo de Administración a S. A. R. el General de División D. Fernando María de Baviera, Infante de España.

Con el advenimiento de la República empe-

*Dormitorio.*

